

ニュージーランド海外研修

令和6年8月9日(金)～8月24日(土)の二週間、本校初となる海外研修を実施しました。参加生徒は20名、現地の公立高校である Mount.Roskill Grammar School に通いつつ、完全2週間のホームステイ。異国のご家族に温かく迎え入れていただき、日本とは異なる文化の中で戸惑うことも沢山ありましたが、コミュニケーションを取り、大きく成長できた日々となりました。



オークランド スカイタワー

午前中の2時間は、ESOLの英語授業。おやつ時間を挟んで、3～5時間目はバディの授業と一緒に参加します。現地の高校の授業の様子にびっくりしたり、感心したり・・・そして、自分たちの英語力を再認識！



おやつ時間



ホストファミリーと共に



歓迎レセプション



ESOL の授業風景



Science の授業

最終日は、オークランド大学も見学。進路をグローバルに考える選択肢も意識できた、研究室の見学となりました。



オークランド大学 校内 案内してくれたアンドレさん

文化も習慣も違う異国の地で、しかも自分たちの家族と離れて生活した2週間。滞在中は、日本、ニュージーそれぞれの良さを知り、改めて自国文化を再認識できたことでしょう。貴重な2週間の英語漬けの日々は、これからの英語学習に更に熱が入りそうです。

第1回目の海外研修は、多くの方々に支えられ、あたたかい感動に満ち溢れて幕を閉じました。